

EXEMPLE DE PRODUCTION

Salut,

Ça va ? Comme tu sais, ça fait un an que je suis sans emploi et je veux essayer quelque chose de nouveau. Je pense que si j'améliore mon français et que j'obtiens un diplôme, ça pourrait m'aider à trouver un travail plus facilement.

Est-ce que tu connais une académie de langues où je pourrais améliorer mon niveau de français et éventuellement obtenir un diplôme ? Je n'ai pas beaucoup d'argent mais je suis prêt à mettre du temps et des efforts là-dedans, parce que je crois que ça pourrait changer ma vie pour le mieux.

Peux-tu me dire aussi comment tu as fait pour améliorer ton français ? Ton aide compte beaucoup pour moi !

Merci d'avance !

À bientôt,

Karim

Médiation écrite

Coproduction écrit

The flyer features a logo with a stylized star composed of red, blue, and yellow segments, with the word "YanAnga" written below it. The main title is "PARLER LE Français AVEC". Below this, the course is described as "Cours de Français (FLE) de qualité". A red banner across the middle says "PLACES LIMITÉES !!". To the left, it states "Tous les niveaux!" and "Pour les réfugiés et les demandeurs d'emploi c'est GRATUIT !!!". To the right, circular icons provide details: "1h 30 par Semaine", "Chaque Jeudi", "de 17h00 à 18h30", and the address "132 Bd Victor-Hugo Saint-Ouen". At the bottom, there's contact information: "Inscription et info" with an orange 'i' icon, phone numbers for Frédéric (06 27 01 75 24) and Rachid (06 99 43 50 50), and social media links for YouTube, email (yananga.info@gmail.com), and Facebook (www.facebook.com/yananga2016).



www.yananga.org



yananga.info@gmail.com



www.facebook.com/yananga2016

Salut Karim,

Quelle bonne idée ! Je connais une organisation, Yananga, qui propose des leçons de français adaptées pour chaque niveau. Comme tu es au chômage, tu ne dois rien payer. Les cours ont lieu tous les jeudis de 17h00 à 18h30. Pour plus de renseignements, contacte Frédéric (06 27 01 75 24) ou Rachid (06 99 43 50 50). C'est au 132 Boulevard Victor-Hugo, Saint-Ouen.

Pour ma part, j'ai beaucoup pratiqué en parlant avec des amis et en regardant des films en français. J'ai aussi utilisé des applications comme Duolingo et lu des livres simples.

Bonne chance !

A bientôt,